

Burger Karte



@LANDGASTHOF_NAGERL

Burger

- 17er** Burger (180 g) mit Brioche-Brötchen, überbacken mit Cheddar Käse, Tomate, Essiggurken, Salat, getoppt mit Hamburger- & Barbecue Soße (2), Pommes Frites und Barbecue Soße 15,90
- 17's** Burger (180 g) with brioche bun, topped with Cheddar cheese, tomato, gherkins, salad, topped with hamburger & barbecue sauce (2), chips and barbecue sauce

- 88er** Burger (180 g) mit Brioche-Brötchen, Röstzwiebeln, Tomate, Essiggurken, Salat, getoppt mit Hamburgersauce (2), Pommes Frites und Barbecue Soße (2) 15,90
- 88's** Burger (180 g) with brioche bun, fried onions, tomato, gherkins, salad, topped with hamburger sauce (2) and served with chips and barbecue sauce (2)

- 92er** Burger (180 g) mit Brioche-Brötchen, Tomate, Essiggurken, Salat, getoppt mit Hamburger- & Barbecue Soße (2), Pommes Frites und Barbecue Soße 14,90
- 92's** Burger (180 g) with brioche bun, tomato, gherkins, salad, topped with hamburger & barbecue sauce (2), chips and barbecue sauce

In den Speisen & Getränken sind folgende Zusatzstoffe vorhanden:
The following additives are available in the Food & Drinks:

- | | | |
|--|--|--|
| 1) mit Farbstoff / with colorant | 6) geschwärzt / blackened | 11) gewachst / waxed |
| 2) mit Konservierungsstoff / with preservative | 7) mit Phosphat / with phosphate | 12) mit Taurin / with taurine |
| 3) mit Antioxidationsmittel / with antioxidant | 8) mit Milcheiweiß / with milk protein | 13) Phenylalaninquelle / phenylalanine |
| 4) mit Geschmacksverstärker / with flavor enhancer | 9) koffeinhaltig / with caffeine | |
| 5) geschwefelt / sulphuretted | 10) chininhaltig / quinine | |

**Die Zusatzstoffe werden detailliert im Lebensmittelkennzeichnungsordner beschrieben.
 Diese Liste bekommen Sie von unserem Servicepersonal bei Anfrage ausgehändigt. (EU-Verordnung 1169/2011).**

The additives are described in detail in the food labeling folder. You will receive this list from our service staff upon request. (EU Regulation 1169/2011).

- Extra Portion Mayonnaise oder Ketchup 0,50
 Extra portion of mayonnaise or ketchup